

Le Ministre des Affaires étrangères et de la Coopération de la République populaire du Bénin, le Commandant Michel Alladaye, a effectué une visite officielle au Canada, les 26 et 27 avril à l'invitation du Gouvernement canadien. La délégation qu'il dirigeait était composée de hauts fonctionnaires du Ministère des Affaires étrangères, du Ministère de l'Équipement et de la Banque béninoise de Développement. Le Ministre des Affaires étrangères et de la Coopération a eu des entretiens avec le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Allan J. MacEachen, et le Président de l'Agence canadienne de Développement international, M. Paul Gérin-Lajoie. Il a également rendu visite à la Société pour l'Expansion des Exportations, au Centre de Recherche pour le Développement international et à l'Institut de Coopération internationale. Ces entretiens ont porté sur les relations politiques et économiques entre le Canada et le Bénin ainsi que sur les questions relatives à la Francophonie.

Il fut constaté d'emblée que les relations générales entre les deux pays étaient très bonnes. Sur le plan de la coopération bilatérale, les deux parties ont passé en revue des projets en voie de réalisation: construction du Collège polytechnique universitaire, programme de médecine préventive, centre de formation administrative et de perfectionnement. De nouveaux projets ont été présentés et seront étudiés par l'ACDI. Le programme canadien de coopération qui fera l'objet de consultations suivies, s'insère dans le cadre des priorités du Bénin en matière de développement et correspond également aux principes définis dans la stratégie de l'aide au développement international pour les années 1975-1980, adoptée par le Canada. Il a été convenu de poursuivre dans la compréhension et l'amitié la coopération déjà engagée.

Quant à la Francophonie, il fut suggéré, de part et d'autre, de procéder à des consultations plus nombreuses dans le cadre des activités et conférences de l'Agence de coopération culturelle et technique.

Le Ministère des Affaires étrangères et de la Coopération et la délégation de la République Populaire du Bénin remercient très sincèrement le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Allan J. MacEachen et le Gouvernement canadien de l'accueil particulièrement chaleureux qui leur a été réservé.

Le Ministère des Affaires étrangères et de la Coopération de la République Populaire du Bénin a saisi l'occasion pour adresser au Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, Monsieur Allan MacEachen, une invitation à se rendre en visite officielle en la République Populaire du Bénin à une date à convenir d'un commun accord.